
CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO
ORGÃO DE DEFESA DO IDOSO

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal do Idoso – CMI, realizada 
em 8 de Abril de 2014. Ao oitavo dia do mês de Abril de dois mil e quatorze, às 9:00 horas, 
na Casa de  Participação Comunitária, situada na Avenida Rei Alberto I, número 119, no 
bairro  da  Ponta  da Praia,  em Santos/SP,  com a participação dos conselheiros,  para  de 
acordo com o edital de convocação publicado no Diário Oficial de Santos em  01 de Abril de 
2014,  deliberar  a  seguinte ordem do dia:  Item I-  Apreciação e deliberação da Ata  da 
Assembleia Geral Ordinária de 18 de Março e a Ata da Assembleia Eleitoral de 27 de 
Março  de  2014;  Item II-  Informes gerais  de  Conselheiros  e  da  Diretoria  Executiva,  
observando que os Conselheiros que tenham informes  trazer  por escrito para ser 
protocolado;  Item  III- Deliberação  da  forma  de  preenchimento  de  vacâncias  nas 
suplências de Representantes da Sociedade Civil; Item IV- Composição das Câmaras e 
Grupos de Trabalho a partir da: a) apreciação e deliberação do Grupo de Trabalho da 
Saúde;b)  apreciação  e  deliberação  da  manutenção  do  Grupo  de  Enfrentamento  a 
Violência contra o Idoso; c) Composição e eleição dos coordenadores das Câmaras e 
Grupos de. A Sra Eliza Montrezol inicia a assembleia dando boas vindas a todos, Item I- Os 
seguintes destaques foram apresentados: Sra Luciana faz ressalva sobre erro de digitação 
na Ata da AGE, onde constou por um lapso o nome da Sra Rosa Testa explica que tal erro já 
foi devidamente alterado. Sra Flávia Yara pede destaque a linha 53 para constar a posse da 
representante suplente da Unisanta, Sra Cristina. Sr Paulo Machado pede destaque para 
constar em ata a entrega de um manifesto seu entregue na AGO de janeiro deste ano que 
não consta na ata de Fevereiro,  e nem na ata de Março. As Atas da Assembleia Geral  
Ordinária  de  18 Março e  da Assembleia  Eleitoral  de  27 de Março foram aprovadas por 
unanimidade..  Item II-  Informes Gerais dos Conselheiros e da Diretoria:  Sra Rainisa fala 
sobre a questão da gratuidade das passagens interestaduais. Sra Flávia Valentino esclarece 
que existem requisitos legais. Sr. Fabio faz alguns esclarecimentos, fala que existe a Lei 
intermunicipios, que concede a isenção para 60 anos, trata-se de uma lei  Estadual.  Nos 
municípios a idade da isenção é a parir de 65 anos, alguns municípios adaptaram para 60 
anos e menciona a Comissão de Transportes da qual ele participa como suplente e que no 
momento a comissão vem tratando da renovação do contrato com a Viação Piracicabana e 
que existe uma grande discussão para a redução da gratuidade no transporte municipal para 
60 anos. Sr Uriel questiona também qual é o papel do Conselho acerca da mudança no 
salário mínimo e lembra que existem os deputados federais da região e que deveríamos 
encaminhar ofícios para saber como está essa questão. Sra Tereza também questiona a 
respeito  da  redução  da  gratuidade  dos  ônibus  para  sessenta  anos  e  que  há  o 
constrangimento entre o passageiro e o cobrador que não tem culpa em relação a redução 
da  gratuidade  e  fala  que  o  Estatuto  do  Idoso  faz  algumas distinções  acerca  de  alguns 
benefícios. A assessora do vereador Adilson pondera a questão da gratuidade e diz que não 
é bem assim “bater na porta do vereador, deputado que ele resolve”. Sr Edson diz que há 11 
anos  a  união  dos  aposentados  entrega  cópia  do  Projeto  de  Lei  para  que  conceda  a 
gratuidade para 60 anos e que na gestão passada foi informado que deveria haver subsídio  
para  isso  ocorrer.  Porém,  hoje  em  dia  já  existe  esse  subsídio  federal  e  solicita  que  o 
conselho envie ofícios ao Congresso, Deputados, e Senado Federal cobrando as Leis que 
estão aprovadas no Senado e paradas na  Câmara. Sr Fábio pede acompanhamento pelos 
Conselheiros das reuniões da Comissão de Transporte e para que a seção de apoio socialize 
aos Conselheiros o cronograma de reunião. Sra. Eliza presidente sugere que essa discussão 
seja  feita  na  Câmara  de  Legislação.  Sr  Adones  acessor  do  vereador  Evaldo  Stanislaw 
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menciona sobre a necessidade de divulgação do calendário de vacinas anual para os idosos 
para que eles sejam informados sobre o assunto.Sra Flávia Valentino, da entidade S.O.S 
Idoso informa sobre a abertura de nova turma para o curso de “Cuidadores de Idosos”  em 
novo horário das 17 as 19h, sendo que as vagas serão direcionadas as pessoas cadastradas 
no CRAS e CREAS, e  quem tiver interesse deve acompanhar o D.O. Sra Eliza fala sobre o 
recorte de jornal recebido da Sra Luci acerca da violência contra o idoso. Sra Eliza menciona 
sobre alteração no calendário do Conselho Estadual. A data ficou para dia 21.05 em São 
Paulo, sendo opcional a ida dos conselheiros eleitos para acompanhar a eleição. Sra Eliza 
comenta que falou na rádio saudade na semana passada sobre a questão da gratuidade do 
transporte e sobre  o INSS.  Sra Rainisa pede que sejam avisados os Conselheiros  com 
antecedência para que possam ouvi-la. Comenta sobre a possibilidade de vir uma pessoa do 
INSS, através do contato da Maria Ivani para falar sobre essa matéria. A Sra Ivani fala que 
será  uma  palestra  sobre  o  programa  de  educação  previdenciária.  Sr  Fábio  Solito  traz 
informações sobre o Fundo Municipal do Idoso, diz que já existe CNPJ, que a conta está na 
Sefin- Secretária de Finanças, e que já podemos fazer captação. Será depois regulamentado 
via Decreto. Sra Rainisa questiona qual a finalidade do fundo. Sra Flávia Valentino esclarece 
que  está  na  lei,  é  para  programas  e  projetos.  Sra  Eliza  complementa  dizendo  que 
posteriormente os programas e projetos serão aprovados no colegiado. Sr Fábio informa 
sobre a dotação do vereador Adilson para compra do carro, está aguardando informações da 
secretaria.  Item III-  Não houve candidatos inscritos aos cargos vacantes, portanto não foi 
deliberado este item de pauta. Item IV –  Neste momento formaram-se grupos onde cada 
Conselheiro compôs o grupo da Câmara de seu interesse para discutir o cronograma das 
respectivas reuniões.  Foram compostas Câmara de Legislação,  Câmara de Fiscalização, 
Câmara de Planejamento Programas e Projetos e o Grupo de Trabalho da Saúde.  E nada 
mais havendo a tratar, eu, Maria Aparecida de S. Costa secretariei os trabalhos e assino a 
presente ata conjuntamente com a Presidente Eliza Montrezol. Santos, 08 de Abril de 2014.

 ELIZA MONTREZOL                                            MARIA APARECIDA DE S. COSTA
Presidente CMI 2014-2015                                    1ª Secretária– CMI 2014-2015
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